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令和５年度 第３回区長会 会議録 

 

日   時  令和５年９月２２日（金） 

午後１時３０分から午後２時３０分まで 

場   所  日進市役所本庁舎４階 第２・第３会議室 

出 席 者   小池設夫（赤池区）、浅井徳満（浅田区）、山田秀夫（梅森区）、 

（区）   清水勇生（野方区）、浅井弘次（蟹甲区）、星野照尚（折戸区） 

      鈴木秋彦（藤枝区）、鈴木豊（米野木区）、杉浦宏司（三本木区）、 

上田照夫（藤島区）、福岡康雄（本郷区）、寺本芳樹（岩崎区）、 

富澤孝（岩藤区）、村瀬弘（北新区）、廣島資郎（南ケ丘区）、 

竹内安子（五色園区）、後藤繁雄（香久山区）、森本理介（岩崎台区）、 

大久保陽一郎（東山区） 

（市）   近藤裕貴（市長）、杉田武史（生活安全部長）、 

栗崎明子（環境課課長補佐）、岡部 功（土木管理課長） 

村田修子（土木管理課係長） 

事 務 局  大鐘徹也（市民協働課長）、小濱美紀（市民協働課主幹）、 

片岡麻里、（市民協働課係長）、鈴木裕（市民協働課主事） 

市川秋広（市民協働課専門員） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

議 題 等  

１ 依頼・報告事項 

【生活安全部】  

（１）環境課 

 ◆「プラスチック資源回収変更の啓発へのご協力について」 

 （２）市民協働課 

   ◆「令和５年度区長要望様式の変更等について」 

   ◆「区・自治会加入促進資料の作成協力について」 

   ◆「掲示板の破損等に関する調査結果報告について」 

２ 事務局からの連絡事項 

◆令和５年度 第４回区長会の開催について               

◆令和５年度 業務依頼、出席依頼及び行事等のご案内一覧表       

◆市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載について          

◆地域支援員活動予定表（１２～１月）    

◆地域活動のデジタル化（電子回覧板）の推進について  

３ その他                      
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発言者 内 容 

 ＜開会 午後１時３０分＞ 

市長 あいさつ 

会長 あいさつ 

会長  議題に入る。担当に説明を求める。 

 １ 依頼・報告事項 

【生活安全部】 

（１）環境課 

◆「プラスチック資源回収変更の啓発へのご協力について」 

事務局 「プラスチック資源回収変更の啓発へのご協力について」、配付資料に基

づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長 実際の配布は、カラー印刷か。 

環境課 その予定である。 

区長 きれいにして資源として出すものか。 

環境課 そのとおりで、さらっと洗って出していただきたい。 

区長 洗えないものは可燃ごみとして出した方がいいか。 

環境課 そのとおりである。 

区長 他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求める。 

 （２）市民協働課 

  ◆「令和５年度区長要望様式の変更等について」 

  ◆「区・自治会加入促進資料の作成協力について」 

  ◆「掲示板の破損等に関する調査結果報告について」 

事務局 「令和５年度区長要望様式の変更等について」、配付資料に基づき説明 

会長 質疑・意見求める。 

区長  毎年様式だけが変更されているがどこが変更されたのか。 

 区長要望を提出する際は、地図や写真の添付が必要であるため自治会

長、組長なども作成に苦労されている。作成する人の身になって作成し

ていただきたい。 

事務局 今回の変更では入力内容の変更はないが、画像識別ソフトを使って

読み込み可能にするチェック欄の変更で、担当課へつなぐ時間が短縮さ

れ、担当課との情報共有が早くなる。お手元に申請様式をお持ちの場合

はそちらから使っていただけるが、協力していただきたい。 

区長 区長要望に添付する地図について、地図検索をした地図データをデ

ジタルで提出する方法を検討してほしい。 

事務局 事務の軽減になるよう検討する。 

会長 他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求め

る。 
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事務局 「区・自治会加入促進資料の作成協力について」、配付資料に基づき説

明 

会長 質疑・意見求める。 

区長  掲載内容の確認資料は、いつ作成されたものか。 

事務局 令和４年度区長に確認を依頼し、回答いただいたものである。 

区長 令和５年度版の編集作業を市民協働課でしていただけるという解釈で

いいか。提出期限はいつまでか。 

事務局 令和５年度版の編集作業を市民協働課で実施する。１０月３１日

（火曜日）までにご提出いただきたい。 

会長 他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求める。 

事務局 「掲示板の破損等に関する調査結果報告について」、配付資料に基づき説

明 

会長 質疑・意見求める。 

区長 掲示板へ掲示依頼があるポスターについて、他にも掲示物がある場合

にサイズが大きすぎて掲示できないことがある。また、掲載期間も記載

がなく迷うことがあるがどうしたらよいか。 

事務局 各課等には、ポスターを作成する際はＡ３以下のサイズにするようお

願いしているところである。また、掲示時期については期間があるもの

は終了までとし、それ以外の掲示物については区長のご判断でお願いし

たい。 

会長  他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求める。 

 ２ 事務局からの連絡事項 

◆令和５年度 第４回区長会の開催について              

◆令和５年度 業務依頼、出席依頼及び行事等のご案内一覧表      

◆市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載について         

◆地域支援員活動予定表（１２～１月）    

◆地域活動のデジタル化（電子回覧板）の推進について 

事務局 配布資料に基づき説明 

土木管理課 道路上の新規の看板設置について説明 

会長 質疑・意見求める。 

区長  道路上の新規の看板設置について例を言っていただいたが設置の判断

基準が分からないので文書でいただきたい。 

 区民から要望があった場合、区として区長要望申請書を出すことにな

るため、市の回答として最終的に設置されないのであれば、設置される

ケースであるのか設置されないケースであるのか判断できるよう、広報

等で区民にも示していただきたい。 

土木管理課  文書で提供できるよう検討したい。看板設置の代替策として、区画線

を設置させていただいた例もあるため、代替案については、相談いただ

ければ一緒に考えさせていただきたい。 
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区長  道路は設置されないことだが、電柱につける場合はいいのか。 

土木管理課 中部電力等、その電柱の設置者の許可が必要になる。また市道上の電

柱であった場合、道路占用も併せて必要になる。 

区長 ３月の区長会は、新区長も出席してよろしいか。 

事務局 出席できます。 

会長  質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 ＜閉会 午後２時３０分＞ 

 


